



Genève, le 30 août 2021  
Aux représentantes et représentants  
des médias

**Report au 1er septembre de la mise en service des feux de circulation aux petites douanes du sud du canton.**

**Report au 1er septembre de la mise en service des feux de circulation aux petites douanes du sud du canton**

Les feux de circulation placés aux abords des douanes de Soral II, Sézegnin et Chancy II destinés à limiter le trafic automobile de transit dans les petites localités frontalières n'entreront pas en fonction le 30 août, tel qu'annoncé dans un communiqué de presse diffusé le 23 août dernier. Suite à un contretemps survenu dans le cadre de la mise en place du feu de signalisation situé au droit du P+R de Viry, les mesures de régulation seront finalement opérationnelles à compter de ce mercredi 1er septembre. A noter que les panneaux d'information annonçant cette nouvelle régulation aux abords des douanes ont été rectifiés en ce sens durant le week-end.

*Pour tout complément d'information: M. Roland Godel, porte-parole, DI, T. +41 78 802 90 07.*